

Sommerzeit ist Freiluftzeit! Ob in Cafes, Restaurants oder an Outdoor-Bars: Die Freiluftgastronomie ist in vollem Gange. Dabei genießt man die kühlen Drinks am liebsten unter großen Schirmen, geschützt vor Sonne und Regen. Das ermöglichen die Open-Air-Konzepte der Meissl GmbH in Pfarrwerfen.



Schirmbar für das Braugasthaus Fritz in der deutschen Hansestadt Stralsund.

Open-Air-Konzepte mit Charme

Open-Air ist angesagt. Doch die Ansprüche an die Freiluftgastronomie sind gewachsen. Ob transportable Schirmbars, Großschirme, Markisen oder mobiler Windschutz – die Open-Air-Konzepte von Meissl sind funktional, kompakt, ästhetisch, mit individuellen Lösungen in Technik, Design und Ausstattung und dabei immer den Anforderungen der Betreiber und Wünschen der Kunden angepasst. Meissl überzeugt in Sachen Qualität, Flexibilität und vor allem Individualität. Gemeinsam mit ihren heute rund 50 Mitarbeitern findet Geschäftsführerin Hermine Meissl für jeden Anlass und jedes Wetter die perfekte Kombination von Freiluftgenuss und gastronomischem Angebot. 1976 als Familienunternehmen von Johann Meissl gegründet, kann der Betrieb auf mehr als 35 Jahre Erfahrung und zahlreiche Projekte zurückblicken. Rund zwei Millionen Euro wurden 2011 in Produktion und neue Betriebshallen investiert. Die gesamte Betriebsfläche erreicht heute 9.448 m². Ursprünglicher Gedanke von Meissl war ein terrassenüberdachender Riesenschirm, dem bald das Konzept der Meissl Schirmbar folgte. Ausgehend davon hat die Firma seitdem ihre Produktpalette großzügig erweitert. Überdachungskonzepte und Windschutzwände für Shoppingcenter, Hotel- und Strandanlagen, Skigebiete, Innenstadtanlagen und flexible Wintergärten

sind Beispiele für realisierte Projekte. Dabei sind die Schirmbar- und Sonnenschutzkonzepte mit ihren individuellen Ergänzungen sowie Sonder- und Spezialanfertigungen im In- und Ausland gefragt. Von Pfarrwerfen aus exportiert Meissl nach Deutschland, Italien, die Schweiz, Großbritannien, die Türkei, Kalifornien, Singapur, Moskau, auf die Nordseeinseln und in die USA. Der Exportanteil beträgt mittlerweile rund 60 Prozent.

Von Anfang an war der Dialog mit den Kunden für Meissl wichtig. So sind technische und gestalterische Innovationen entstanden, die genau auf die individuellen Anforderungen zugeschnitten sind und das optimale Umsatzergebnis für den Betreiber garantieren. Mit jeder realisierten Lösung hat Meissl neue Projekte entwickelt und umgesetzt.

Kürzlich wurde der weltweit größte Meissl Riesenschirm mit 16 Metern Durchmesser und einer überdachten Fläche von 201 m² für die Gemeinde Werfenweng gebaut. Jüngstes Projekt ist die Schirmbar für das Braugasthaus Fritz in der deutschen Hansestadt Stralsund (siehe Bild).

Nicht nur die Verleihung des Österreichischen Staatswappens und der Österreichische Exportpreis sind der Beweis dafür: Die Schirmbar- und Sonnenschutzkonzepte von Meissl sind unschlagbar.

» Info

J. Meissl GmbH
Schirmbar- und
Sonnenschutzkonzepte

Geschäftsführerin Hermine Meissl

Gewerbegebiet Ellmauthal 40
5452 Pfarrwerfen
Tel. +43 (0) 6462/25 10-0
office@meissl.com
www.meissl.com



Die moderne Firmenzentrale in Pfarrwerfen.